

Pour les retraites et les salaires, tous ensemble !



Sarkozy vient de se faire voter par l'Assemblée Nationale une augmentation de salaire de 140%, soit plus de 200 000 euros par an. Il paraît que c'est une simple mesure de justice puisque le Président était moins payé que le Premier ministre... Et surtout que ce salaire serait modeste au regard de celui des autres chefs de gouvernements européens, de DSK à la tête du FMI ou des patrons qui encaissent plusieurs millions d'euros par an !

Et ce sont ces gens-là qui invoquent l'égalité et la justice pour remettre en cause les régimes spéciaux, refuser d'augmenter les fonctionnaires comme l'ensemble des salariés, qui licencient ou généralisent la précarité... Ils se payent notre tête.

Assez de duperies

L'esbroufe, la démagogie et le bluff de Sarkozy se révèlent largement pour ce qu'ils sont. Après le succès de la grève du 18 octobre, la mobilisation massive pour les salaires des hôtesse et stewards d'Air France qui a atteint un niveau record (près de 85% de grévistes) a été une nouvelle expression du mécontentement qui monte partout.

L'annonce de 4000 nouveaux licenciements chez Alcatel-Lucent, alors que le patronat se prend les pieds dans l'affaire de sa caisse noire, estimée à 600 millions d'euros, convainc du mépris que patronat et gouvernement ont pour les salariés.

Le mécontentement gagne des catégories sociales peu enclines à faire grève ou à descendre dans la rue comme les internes en médecine ou les magistrats et avocats, et maintenant les marins pêcheurs. Les attaques tous azimuts, destinées à étouffer les volontés de riposte, deviennent autant de raisons de se mobiliser.

Lutter plus pour gagner plus...

Avec les retraites est aussi posée la question du pouvoir d'achat, des salaires. Les deux se rejoignent, car ce qui se discute à travers le nombre d'annuités, c'est

bien le niveau des pensions. En augmentant le nombre d'annuités, gouvernement et patronat diminuent les pensions par le biais des décotes, du simple fait que bien rares sont ceux qui partent à taux plein. L'ensemble des salariés est touché d'autant que le comité de suivi des retraites vient d'annoncer, qu'en 2008, il faudra passer à 41 annuités. Les attaques contre les régimes spéciaux préparent de nouvelles attaques contre l'ensemble des retraites.

Sarkozy avait promis de lutter pour le pouvoir d'achat et contre la pauvreté, c'est de la poudre aux yeux ! La défiscalisation des heures sup, le « travailler plus pour gagner plus » sont un leurre, une tromperie. Et cela, alors que les prix flambent. Il est temps de demander des comptes et d'unir les mobilisations pour défendre les retraites et exiger une hausse de l'ensemble des salaires, du public, comme du privé.

C'est le moment ! Tous en grève !

Les syndicats de cheminots appellent à la grève reconductible à partir du 13 novembre. Les syndicats EDF-GDF devraient se joindre au mouvement ainsi que ceux de la RATP. Les fonctionnaires et les enseignants seront en grève, et dans la rue, le 20 novembre pour les salaires et contre les suppressions de postes. Les étudiants se mettent en grève à leur tour contre la loi sur l'autonomie des universités et bloquent leur fac.

Les dates choisies par les directions syndicales ne facilitent pas les convergences vers un mouvement d'ensemble, pour faire céder Sarkozy. Pourtant, l'intransigeance annoncée du gouvernement ne nous laisse pas d'autre choix que d'agir ensemble, par-delà les différences de branches, de catégories, pour surmonter les divisions sur les retraites, mais aussi entre privé et public.

Partout, prenons l'initiative de provoquer des intersyndicales, de nous réunir, syndiqués, non syndiqués pour discuter et décider de la mobilisation et des moyens de construire un mouvement d'ensemble interprofessionnel.

Réunion publique de la LCR

jeudi 15 novembre - 19h à Saint-Avoid

Maison des Associations - quartier Crusem (face à l'école maternelle)

Grève massive aux câbleries Lapp.

57 des 63 ouvriers des câbleries Lapp à Oeting se sont mis massivement en grève à partir du 17 octobre. Exigeant une rémunération enfin décente face aux sacrifices consentis (heures sup. conséquentes, polyvalence, cadence de travail), ils ont réclamé 200€ net de plus, un 13ème mois et une prime de nuit de 15 %. Après 5 jours, la mobilisation a payé. La direction leur concède 126€ net, 15 % de primes de nuit et une gratification de 1200€ brut sur 3 ans. Même si leurs exigences n'ont pas été entièrement entendues, c'est néanmoins dans l'immédiat une victoire démontrant que lutter est nécessaire.

L'UMP veut bétonner le quartier du Wenheck.

Le 17 Octobre, les habitants du Wenheck ont appris en voyant des géomètres débarquer qu'un immeuble allait être construit sur l'un des derniers espaces verts de ce quartier. Aucun habitant n'a été consulté, cela a été décidé par la mairie, dirigée par l'UMP Wojciechowski. Ce seront des logements sociaux, ce qui est une bonne nouvelle, mais s'il est prévu de les construire dans le quartier du Wenheck, déjà bien chargé en immeubles et possédant très peu d'espaces verts, c'est parce que d'autres lotissements sont en train de voir le jour en centre-ville, et ceux-là n'ont rien de sociaux. Encore une fois, on va construire un immeuble là où il en a déjà trop, et construire d'autres logements pour les privilégiés en centre ville. Scandaleux !



La LCR lance un appel pour un nouveau parti.

« Cet appel est aussi une question: est-ce que, comme nous, vous pensez que l'heure est venue de construire un parti internationaliste, un parti indépendant, un parti anticapitaliste, un parti qui veut toujours révolutionner la société ? »

Olivier Besancenot, porte-parole de la LCR.

Un parti pour les luttes

Sarkozy et son gouvernement servent les plus riches. Ils prônent la rupture mais s'inscrivent en réalité dans la continuité et l'approfondissement des politiques antisociales. Les vieux partis de gauche comme le PS ou le PC ont depuis longtemps renoncé à changer la société, les « socialistes » ne s'opposent même pas à la droite et aux patrons. Il faut construire un parti pour préparer les mobilisations sociales, le parti des luttes.

Un parti pour se représenter soi-même

Notre objectif est de construire un parti qui donnera la parole à ceux qui ne l'ont jamais, qui rendra visibles tous ceux qui sont invisibles. Ceux-là ne courent pas après des postes dans les institutions, mais après leur propre émancipation. Construire

un parti par et pour les classes populaires, les travailleurs, la jeunesse : voilà notre projet. Un parti indépendant qui ne cherche pas à témoigner mais à militer pour changer le cours des choses !

Un parti anticapitaliste et révolutionnaire

Le capitalisme montre chaque jour un visage plus odieux et la course folle au profit génère la misère et les guerres : il y a urgence à changer cette société ! Nous proposons, dans les mois qui viennent, de jeter les bases d'un nouveau parti pour que tous ceux qui veulent porter le projet d'une autre société débarrassée de l'oppression et de l'exploitation, une société où ce sont les travailleurs et non une minorité d'actionnaires et de patrons qui décident, se regroupent et deviennent une force capable de changer le monde.

**Venez discuter de tout ça
avec les militant-e-s de la LCR**

le jeudi 15 novembre à 19h

Ligue Communiste Révolutionnaire

lcr57@nomade.fr / rouge57.chez-alice.fr

